



# 入間川東小だより

「笑顔」に向かって かんがえ なかよく たくましく

令和3年 4月30日  
狭山市立入間川東小学校  
在籍児童数 646名  
電話 04-2952-3118  
校長 井上 健

## 「いいなあ」、見守られている光景

新しい年度に入り、3週間が経ちました。どの教室も、先生の話に耳を傾け、落ち着いた雰囲気の中、授業が行われています。

まずは、全体的に順調なスタートが切れていると感じています。これから連休が明けると、当初の緊張感も緩和され、少しずつ自分らしさ自分たちらしさも出てくることかと思いますが、集団で生活している良さを生かし、子供たちの力を引き出していこうと思います。

さて、この4月は、私自身が学区全体の様子を知るために、毎朝、登校指導も兼ねていろんな地区に出かけております。そこで、とってもいいなあと感じる風景があります。狭山市駅前の開発したところは、以前の狭山市駅から比べるとたいへん快適な風景に映ります。でも、主要道路から一歩入っていくと、清閑な住宅街や石心会方面においては、田畑が広がり、そこから見る風景は、大きく空が広がり、晴天時には、気分がとっても晴れやかになります。また、線路際の道においては、黄色やシルバーなど色とりどりの電車が交差する場面や、この前はドラえもん電車に出会い、思わず声が出るほど感動してしまいました。撮り鉄の人たちも見かけ、撮影スポットも何か所かあることが分かりました。

しかし、何よりも、「いいなあ」と感じた光景は、通学班の集合場所に、保護者の方々が顔を出して、子供たちを見守っていることです。朝の忙しいときにもかかわらず、子供たちと一緒に外に出て、班の子供たちに挨拶をしてくれている光景は、とっても温かく素敵な空間として映りました。

もちろん、「それどころではないよ」というご家庭もたくさんあると思います。余裕のある時には、ほんの少しの時間でも、朝の集合場所や登校時、下校時等の見守りをしていただくと子供たちもさらに多くの保護者の方々に見守られていることを実感し、安心感を持てることにつながると感じます。よろしく願いいたします。

## ■ お知らせとお願い ■

### 1 コロナ禍における教育活動について

現在、埼玉県では「まん延防止等重点措置」が対象区域において、実施されていますが、県教委より、学校運営については、まん延防止等重点措置の対象区域にかかわらず、『感染防止対策を徹底しながら学校運営を継続する』という基本方針が出されています。

本校の教育活動につきましても、それに基づき、引き続き、毎朝の検温・健康観察をご家庭の協力を得ながら行うとともに、マスクの着用や手洗いの励行、3密を回避することや時間短縮等を基本に、合唱や合奏、調理実習、実験等についても可能な範囲で教育活動を進めてまいります。

また、引き続き、本人や同居家族の体調が悪い場合には、登校を控えていただくようお願いいたします。

### 2 ゴールデンウィーク中の過ごし方について

自宅で過ごす時間が多くなると思います。ぜひ、この機会に、テレビやネット、ゲーム等のデジタルに触れる時間を少なくしてお過ごしください。読書や料理、散歩やサイクリング、家族の絆を深めるチャンスととらえ、有意義な時間を健康第一でお過ごしください。

### 3 暑い時期の服装について

これからの季節、日によってはとても暑くなる日があります。今日も、半そで半ズボンの元気な子供たちもいますが、こういう時期になると心配なことがあります。特に女子の服装についてです。不審者等からお子さんを守るという面からも、肌の露出の多い服は控えていただくようお願いいたします。

## 5月の行事予定

3日(月)	祝・憲法記念日	14日(金)	表札訪問⑤C日課5時間
4日(火)	祝・みどりの日	17日(月)	東っ子放課後教室1, 3, 5年
5日(水)	祝・こどもの日	19日(水)	お弁当の日 耳鼻科検診1, 2, 4年 竹の子
6日(木)	内科検診3, 5年 委員会活動	20日(木)	クラブ活動 眼科検診14:00全学年
7日(金)	C日課5時間	21日(金)	C日課5時間 PTA会費集金日
8日(土)	土曜授業日(分散公開)	24日(月)	学校指導訪問 C日課4時間
10日(月)	表札訪問①C日課5時間 (1年はC日課4時間)	25日(火)	尿検査①知能検査2, 4年(2校時)
11日(火)	埼玉県学力学習状況調査4~6年 表札訪問②C日課5時間	26日(水)	尿検査②
12日(水)	表札訪問③C日課5時間	27日(木)	全国学力学習状況調査6年 クラブ活動 内科検診1, 6年 竹の子
13日(木)	表札訪問③C日課5時間		

### 5月8日 土曜授業公開について

※8日の土曜授業公開は、1校時(菅1, 2, 3) 2校時(田中、祇園) 3校時(峰、旭)となっていますので、時間に合わせてお越しください。また、1学期末の授業参観はありません。懇談会は行う予定です。

**避難訓練 4月20日(火) いざというときに備えて真剣な態度はさすが東っこ!**



### 1年生を迎える会 4月27日(火)

児童朝会の時間に、放送において1年生を迎える会を行いました。

まず、代表委員によるはじめの言葉から始まり、2年生から1年生へプレゼントを渡している様子の動画を全校で視聴しました。

感染拡大防止のため、一同に集まって行うことはできませんでしたが、全校で1年生を迎える温かい会となりました。

